



1年生を迎える会

1年生にプレゼントするメダルを作ったり手を繋いで入退場を案内したりするなど、温かく一年生を迎えました。最高学年になったやる気と不安を抱えながらも、1年生の手を引く大きくなった後ろ姿に頼もしさを感じました。その後も、朝の支度のお手伝いやたてわり活動でのサポート、シャトルランの計測のお手伝いなど、たくさんの交流を通して一年生との関わりを深めています。

校外学習

国会議事堂・科学技術館で見学・体験を行いました。学校での学習を基に、「どうしてだろう」「どうなっているのだろう」とたくさん考えながら見学し、学習が深まりました。国会ではめったに入ることのできない参議院の本会議場や御休所を見学しました。科学技術館では、最先端の科学・産業技術のしくみを様々な体験ブースで楽しみながら学びました。



音楽朝会

合唱曲「風の道しるべ」を全校児童の前で堂々と歌い上げました。本番に向け、どんな気持ちや表情、声の出し方を工夫すればより良い合唱になるかを音楽の授業の中で考え、授業の時間、朝の時間を使って練習を重ねてきました。本番では、元気過ぎず、大人っぽい歌声を意識して歌うことで、他学年からは、「強い声ではなく、きれいな声が響いていました。」「優しい歌声でした。」などの感想がたくさん出されました。6年生、きれいな歌声をありがとう！！